

Lindenallee Bremsen versagt, drei Verletzte

Drei Verletzte und rund 25.000 Euro Sachschaden ist die Bilanz eines schweren Verkehrsunfalls, zu dem es am Montagabend auf der Lindenallee kam. Ein 62-jähriger Renault-Fahrer war gegen 18.55 Uhr talwärts auf der Lindenallee unterwegs, als er im Einmündungsbereich zur Berghäuser Straße auf einen Rückstau traf. Der 62-Jährige versuchte zu bremsen, doch nach eigenen Angaben funktionierten die Bremsen nicht: Er wich dem Stauende nach links aus, im Gegenverkehr kollidierte er dann mit dem VW Golf einer 21-Jährigen, die gerade aus der Berghäuser Straße in die Lindenallee eingebogen war. Bei dem Unfall zogen sich der Renault-Fahrer, die Golf-Fahrerin und ihre 47 Jahre alte Beifahrerin Verletzungen zu, die ambulant im Krankenhaus behandelt wurden. Beide Fahrzeuge wurden so schwer beschädigt, dass sie abgeschleppt werden mussten. Zur Untersuchung des Bremsdefekts stellte die Polizei den Renault sicher. Die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg war mit ihren Erst Helfern zur Erstversorgung der Verletzten zur Stelle und streute zudem ausgelaufene Betriebsmittel ab.



Foto: Rainer Schmitz